



05.06.2018

Die Länderbahn GmbH (DLB)

Verhandlungen fortgesetzt – „Arbeitgeber spielt auf Zeit“

Am 5. Juni 2018 wurden die Verhandlungen wieder aufgenommen. Im Vorfeld hatte die DLB zwei vereinbarte Verhandlungstermine abgesagt. Ein Angebot legte die DLB nicht vor – zeigte sich jedoch „wie gewohnt“ zu allen Forderungen gesprächsbereit. Obwohl die EVG bereits im April 2018 der Arbeitgeberseite umfassende Unterlagen zur Verfügung stellte - blieb wie von der DLB selbst in Vorfeld angekündigt - ein Angebot aus. Dies bewertete die EVG Tarifkommission als sehr enttäuschend.

Die Uhr tickt - EVG erwartet ein umfassendes Angebot!

Der EVG Verhandlungs-Faktencheck:

- ➔ Entgelttabelle muss „noch“ gerechnet werden
- ➔ EVG-Wahlmodell (erst ab 2020)
- ➔ Fonds soziale Sicherung (nur unter Auflagen)

Die Arbeitgeberseite kündigte stattdessen jetzt ein Angebot zur nächsten Verhandlung am 12. Juli 2018 an.

Wir leben
Gemeinschaft



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Stellvertretende Vorsitzende
Regina Rusch-Ziemba - Abteilung Tarifpolitik
E-Mail: tarifpolitik@evg-online.org, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)